Noticierodellano. com

Q

INICIO

+ NOTICIAS

EMISIONES

DEPORTES

SALUD

CONTACTO

Ecopetrol financia construcción de nueva bocatoma, revela Wilmar

Barbosa



Villavicencio. El alcalde Wilmar Orlando Barbosa Rozo ratificó que mañana jueves se realizará el Comité Técnico de Ecopetrol para aprobar la destinación de cerca de \$6.000 millones, como aporte de la estatal petrolera para la construcción de la nueva bocatoma para Villavicencio.

"Será la última reunión de dicho Comité Técnico, donde se aprobará la destinación de esos 6.000 millones de pesos, más los 10.000 millones del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, que ya están autorizados. Eso nos dan la seguridad de que el proyecto de construcción de una nueva bocatoma para Villavicencio será una realidad y el último paso será la firma del convenio por 17.000 millones de pesos para su ejecución, como también la línea de aducción respectiva", aseguró el mandatario Barbosa Rozo.

Reiteró que la alcaldía de Villavicencio aportará 159 millones de pesos y la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Villavicencio se encargará de la compra de predios y otras gestiones.

"Nuestro propósito es que, antes de culminar nuestra administración, no solo construyamos la nueva fuente alterna para el acueducto de Villavicencio, sino entregarla al servicio de los villavicenses", concluyó el alcalde Wilmar Orlando Barbosa Rozo.

Twitter: @notillano Web: notillano.com - Enrique





Leave your comments

Post comment as a guest

Name	Email	
B I U ⇔ ■	(³	
	ww	
© 0		
		Submit comment

Agree to terms and condition.

Submit comment

Comments

No comments found	

Powered by Komento

Paute Aquí



Emisión del

día



OnLine



